



Alumnos de Educación y Turismo llevan una representación musical al centro infantil La Encarnación

Los estudiantes universitarios presentaron a los niños los diferentes instrumentos, realizaron talleres musicales e interpretaron una canción y una danza junto a los escolares

REDACCIÓN / ÁVILA

Los estudiantes de la Mención de Música de Escuela Universitaria de Educación y Turismo de Ávila representaron un cuento musical basado en el cuento de 'Carlota y la pintura española' en el escuela de educación infantil La Encarnación. Fue una actividad que se enmarcó dentro del Proyecto de centro 'Leo y escribo a través de la pintura' en el que están trabajando los alumnos en el tercer tri-

mestre del curso. Todos los niños del colegio disfrutaron en el salón de actos de una representación en la que cada personaje se identifica con un instrumento y una melodía. Los estudiantes universitarios, después de la interpretación del cuento, presentaron a los niños los diferentes instrumentos. Finalizaron esta primera parte con una canción y una danza donde participaron los niños y los estudiantes de Grado.

Después del recreo, los estu-

diantes universitarios en grupos de tres por aula, realizaron talleres musicales relacionados con el cuento de 'Carlota y la pintura española', en todas las aulas de la escuela de La Encarnación.

Desde la Escuela Universitaria de Educación y Turismo, perteneciente al campus de la Universidad de Salamanca en Ávila, se quiere resaltar la importancia de realizar proyectos conjuntos entre universidad y centros escolares.



Actividad realizada con los niños de La Encarnación.